

Communiqué de presse - 16/10/2024

CULTURE/ EXPOSITION

DES EXPOSITIONS À DECOUVRIR LORS DES VACANCES D'AUTOMNE

> Rêves Entrelacés

À l'invitation du Festival international du film de La Roche-sur-Yon, l'artiste iranien Amir Zand présente pour la première fois en France son travail à l'occasion de cette exposition.

Amir Zand est artiste numérique multidisciplinaire spécialisé dans l'illustration, connu pour son style unique et vivant.

Au cours de la dernière décennie, son travail a attiré l'attention de l'industrie de la culture et de la science-fiction ce qui lui a valu une reconnaissance internationale.

Exposition visible, du 15 au 20 octobre, de 10 h à 19 h, et du 22 octobre au 9 novembre, du mardi au samedi de 14 h à 18 h, à l'espace d'art contemporain du Cyel

Plus d'infos sur lrsy.fr

Durant les vacances d'Automne, plusieurs expositions sont à découvrir en libre accès au Musée de La Roche-sur-Yon – Espace Malraux et au Cyel. Napoléon, Benjamin-Rabier ou autour du Festival international du film, il y en a pour tous les goûts...

> Façonner La Roche : un monument pour l'Empereur – Acte 1 – Nieuwerkerke, sculpteur de la fête impériale

Pour célébrer ses 220 ans, la ville de La Roche-sur-Yon souhaite mettre à l'honneur l'histoire de la place Napoléon. Pensée par les ingénieurs du corps des ponts pour devenir le centre névralgique de la ville, la place devient un écrin idéal à la statuaire. Inaugurée en 1854, la statue équestre de Napoléon, joyau de la place réalisée par le comte de Nieuwerkerke, devient le symbole de la réaffirmation de l'identité napoléonienne souhaitée par la ville. Véritable temps fort culturel, l'exposition est conçue en deux actes complémentaires. L'acte 1 aborde l'œuvre, la carrière et les relations du sculpteur Émilien de Nieuwerkerke. L'acte 2 est axé sur l'histoire même de la place qui marque le centre de la ville nouvelle érigée au rang de préfecture de la Vendée par le décret du 25 mai 1804.

L'Acte 1, « Nieuwerkerke, sculpteur de la fête impériale », aborde l'œuvre, la carrière et les relations du sculpteur Émilien de Nieuwerkerke.

Exposition visible du 12 octobre au 26 janvier 2025 mardi au vendredi, de 13 h à 18 h, et les samedi et dimanche, de 11 h à 18 h, au musée de La Roche-sur-Yon – espace Malraux.

> Récré au Musée

Avec Récré au musée, découvrez les collections du musée tout en vous amusant. Jeux de société mis à disposition dans les salles du musée.

Du 19 octobre au 3 novembre au Musée de La Roche-sur-Yon – espace Malraux.

> Les animaux de Benjamin-Rabier et l'art contemporain

À l'occasion du 160^e anniversaire de la naissance de Benjamin Rabier, la médiathèque vous propose de redécouvrir l'homme et son travail à travers une exposition.

Exposition visible Jusqu'au 19 octobre, à la médiathèque Benjamin-Rabier.